
令和２年３月３日実施 卒業生保護者アンケート 集計結果 

                                                        

質問１ お子様が本校に入学（または転入学）する前の、本校に対するイメージはどうでしたか。

該当する項目に○をつけてください。（複数回答可） 

ア 全く知らなかった（５） 

イ 少人数で学習できる環境である（２） 

ウ 教育相談体制が充実している（０） 

エ キャリア教育に力を入れている（０） 

オ 夜間に勉強する学校である（４） 

カ 働きながら通っている生徒が多い（４） 

キ 勉強が苦手な生徒が多い（３） 

ク 不登校（不登校傾向）の生徒が多い（４） 

ケ その他（０） 

□□□□□ 

□□ 

 

 

□□□□ 

□□□□ 

□□□ 

□□□□ 

 

質問２ お子様は本校での高校生活をとおして、どのように成長されましたか。 

・前の学校にいた時とは比べものならないくらい生き生きとし、本人が持っている本来の性格

を存分に引き出してもらえたと思います。 

・高校には行かないと言っていた息子が、休むことなく３年間行けただけでも成長できたと思

います。ありがとうございました。 

・友達ができて、友達と出かけるようになり、また、友達同士で物事を相談しあえるようにな

った。 

・学校に行くことが面倒で早退をしていた１・２年ですが、３年になり学校が楽しいと言うよ

うになり、友達や先生方にも恵まれ、いろいろな事を相談できていると知り、翠江での３年

間はかけがえのない日々だったと思います。 

・いろんな事に興味を持って、挑戦できるようになりました。特に勉強は楽しくできたので伸

びたと思います。 

・友達も増え、責任ある仕事も請負い、一人で準備を進め、就職もでき、一人前の大人になる

よう成長したと思います。 

・積極的にチャレンジするように成長して、家でもお料理を作ってくれる事が増え、台所で会

話する機会が増えたので嬉しく感じています。（普段はなかなか話ができなかったため） 

・人見知りでいつまで学校に通えるか心配していましたが、だんだん学校に行くのが張り合い

になっていった様です。先生方のおかげで卒業することができました。 

・以前は、家から出ることも無かったのですが、学校の友達と遊びに出るようになりました。 

・とても楽しそうに過ごしていました。 

・中学校まで不登校でしたが、休まず登校できました。 

・人前で話すことができるようになりました。 

・自分で考えて行動するようになった。 

・少人数なので落ち着いて勉強できたと思います。 



質問３ 本校の魅力を高めるためには、どのようなことをすれば良いと思いますか。 

・生徒会とＰＴＡが連携し、親子で楽しめるイベントを翠江祭や体育祭で取り組む。（地域とも

密接に関わり合いができるので、盛り上がれるのでは） 

・少人数、担任２人、一人ひとりに親身になってくださる素敵な学校です。資料、ホームペー

ジ等で全面的にお知らせすべきです。 

・ホームページだけでは限界があるとか思うので、中学校に行事など新聞みたいなものを作っ

て届けたり、生の声を届けるべく中学校に「こんな良い学校だよ」って説明したりするのも

良いかなと思います。 

・同じことで悩んでいる子ども達が、この高校でなら成長できるかもしれないと希望を持てる

ように取り組んでもらえたら良いと思います。 

・いろいろな生徒も通い、無事卒業できている旨をホームページにアピールしても良いかと思

います。最終的に仕事先なども載せても良いかと思います。 

・卒業生や親の思いを外に発信すること。 

・単位制の学校でもあるので、大学のように自分で通う日を調整することができるようにした

らいかがでしょうか。 

・翠江高校に入って成長できた生徒のことを発信できる場があると良いと思います。 

・卒業生が出身中学校の先生に高校の良さを伝えることができれば良いと思います。 

・特に思いつきませんが、学校があること自体知らない方もたくさんおられると思うので、ま

ずは学校があることを知ってもらうことが大事かなと思います。 

・少人数での授業の内容を一例として動画で配信する。 

・学習サポーターの設置。 

・通学バスがあると良い。 

・学校の前にバス停があると良い。 

  （回答数１２／２７） 


